

Virdha Rahmatika Pengaruh Kebijakan Dividen, Volume Perdagangan Saham,
1138020259 dan *Leverage* Perusahaan terhadap Harga Saham
pada Perusahaan Indeks LQ45 Yang Terdaftar Di Bursa
Efek Indonesia Periode 2015

ABSTRAK

Sebagai keputusan investasi harga saham merupakan sebuah patokan bagi seorang investor untuk berinvestasi. Harga saham merupakan cerminan dari nilai perusahaan dimana harga saham ini menunjukkan performa suatu perusahaan. Faktor yang dapat mempengaruhi Harga Saham diantaranya ialah Kebijakan Dividen, Volume Perdagangan Saham dan *Leverage* Perusahaan. Kebijakan Dividen merupakan keputusan perusahaan untuk laba yang diperoleh dibagikan kepada pemegang saham dalam bentuk dividen atau akan ditahan untuk menambah modal, sedangkan Volume Perdagangan Saham adalah salah satu indikator yang digunakan dalam analisis teknikal pada penilaian harga saham, dan *Leverage* Perusahaan merupakan rasio yang mengukur seberapa besar perusahaan dibiayai dengan utang. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Kebijakan Dividen, Volume Perdagangan Saham dan *Leverage* Perusahaan terhadap Harga Saham pada perusahaan Indeks LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2015.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Sampel dalam penelitian ini diperoleh dengan metode *purposive sampling*. Berdasarkan kriteria yang ada, didapatkan 8 perusahaan yang menjadi sampel penelitian. Teknik analisis data yang digunakan adalah asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, korelasi dan koefisien determinasi. Sedangkan pengujian hipotesis yang digunakan adalah uji t dan uji F.

Hasil pengujian hipotesis, secara parsial (uji t) dengan menggunakan taraf signifikansi 0,05 menunjukkan bahwa Kebijakan Dividen berpengaruh positif terhadap Harga Saham, dimana besar t hitung sebesar 5,386 dibandingkan dengan t tabel sebesar 2,7764 dari data tersebut tampak bahwa t hitung lebih besar dari t tabel. Sementara Volume Perdagangan Saham tidak berpengaruh terhadap Harga Saham, dimana besar t hitung sebesar 1,595 dibandingkan dengan t tabel sebesar 2,7764 dari data tersebut tampak bahwa t hitung lebih kecil dari t tabel, *Leverage* Perusahaan tidak berpengaruh terhadap Harga Saham dengan t hitung sebesar 2,212 dan t tabel sebesar 2,7764 dari data tersebut tampak bahwa t hitung lebih kecil dari t tabel. Secara simultan (uji F) menunjukkan bahwa Kebijakan Dividen, Volume Perdagangan Saham dan *Leverage* Perusahaan berpengaruh terhadap Harga Saham yaitu dengan nilai F hitung sebesar 13.709 dengan taraf signifikansi 0,05 maka di dapat F tabel 6,59 ($13.709 \geq 6,59$). Koefisien determinasi sebesar 91,1% dan sisanya sebesar 8,9% dipengaruhi oleh faktor lain.